



Voyage en Espagne 2023

publié le 22/03/2023 - mis à jour le 26/03/2023

Descriptif :

Le voyage s'est déroulé du 13 au 18 mars 2023 pour les élèves de 3ème. Un séjour marqué par le soleil, par un bain linguistique et culturel, du sport, de la convivialité et des sourires journaliers. Photos et descriptif à découvrir dans cet article.

Au programme de ce séjour :

Visite de la ville de San Sebastian, sa plage de la Concha et déambulation dans le « casco viejo » le vieux quartier.

Découverte guidée de la ville de Salamanque, sa Plaza Mayor, sa Casa de las Conchas, .

Visite ascensionnelle de deux cathédrales « la Clerecia », et « Ieronimus ».

Dégustation de « Chocolate con Churros ».

Un jeu de piste dans la ville de Salamanque, à la recherche d'une clé ouvrant un coffre aux trésors.

Découverte du quartier Street Art de Salamanque

Un rencontre avec des collégiens de Salamanque, un temps d'échange ludique et amical.

Visite de la ville de Burgos, et de sa cathédrale, joyau de l'art baroque.

Les élèves ont été accueillis par des familles Salmentinas. Ce fut un voyage « formidable » dit une élève en descendant du bus, marqué par le soleil, par un bain linguistique et culturel, du sport, de la convivialité et des sourires journaliers. ¡Gracias chicos y chicas por su participación su buena mente y por sus esfuerzos diarios !

Portfolio

